

## BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, 8 de abril de 2024

### PRESENTA LÓPEZ CASARÍN DENUNCIA POR HACKEO DE CUENTA DE X

- El aspirante de la candidatura común Seguiremos Haciendo Historia formalizó el recurso ante la Unidad de Inteligencia Cibernética de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México
- Calificó el ciberataque como parte de la guerra sucia que se ha presentado en el proceso electoral para renovar la Alcaldía

Javier López Casarín, candidato de Morena, PT y el Partido Verde a la Alcaldía Álvaro Obregón, presentó una denuncia de hechos por el hackeo de su cuenta de X, antes Twitter.

En la Unidad de Inteligencia Cibernética, adscrita a la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México, el abanderado de la candidatura común Seguiremos Haciendo Historia, formalizó la denuncia y precisó que se cometió el delito de usurpación de identidad contemplado en el artículo 211 Bis del Código Penal para el Distrito Federal.

“Se considera que existe un robo de identidad o usurpación de identidad, pues de acuerdo a la tipificación de este delito, se comete cuando una persona obtiene, transfiere, utiliza o se apropia de manera indebida de los datos personales de otra sin la autorización de esta última, usualmente para cometer un fraude o delito”, señala el documento ingresado a la instancia de procuración de justicia.

Agrega que, en cuanto se dio cuenta del hecho, advirtió a través de un comunicado que se trataba de un hackeo.

“A las 22:48 horas se publicó en esta red social un post del que desconozco su autoría y del que categóricamente me deslindo al no compartir lo que en el texto de esta publicación aparece. Dicha publicación es apócrifa”, aseveró.

Sobre el procedimiento que sigue, afirmó que el primer paso será solicitar la colaboración de X para recuperar la cuenta.

“Hay un tema complicado que en su momento planteamos durante el análisis de la Ley Federal de Ciberseguridad. La plataforma X, antes Twitter, no tiene una representación legal en México, ¿qué quiere decir esto? Que todo lo tienes que pedir a través de una colaboración internacional y dependerá de ellos el tiempo que tome.

“Lo siguiente es recuperar la cuenta para, posteriormente, iniciar la investigación a fin de detectar a la persona que hizo el ciberataque”, dijo López Casarín.

Agregó que el hackeo forma parte de la guerra sucia, en el marco de la contienda electoral para la renovación de la Alcaldía.

Muestra de ello fue el mensaje que se difundió desde su cuenta, que trata de desacreditarlo ante Morena. Asimismo, se registró una campaña simultánea por parte de su adversaria a la Alcaldía, así como cuentas afines al PRIAN.

“Sabemos que el hackeo ha servido para ser replicado por las cuentas y medios de apoyo de la candidata que ya se va. Nos llama la atención que sus equipos tuvieran tan preparadas las respuestas y la difusión de una campaña negra, y esto debe ser investigado.

“Hoy estamos arriba en las encuestas y con tendencia a crecer. Mientras ellos están nerviosos, nosotros seguiremos recorriendo las colonias de Álvaro Obregón y seguiremos tocando las puertas de nuestra gente”, afirmó el candidato.

Asimismo, apuntó a la posibilidad de que el hackeo sea un intento burdo por judicializar la campaña e impedir continuar con los recorridos por la demarcación, en los que vecinas y vecinos han denunciado falta de resultados por parte de la actual administración.

—oOo—